

MTN Bénin lance « Smartphone pour tous »

Tout le monde mérite les avantages d'un monde connecté

Dans l'optique de respecter sa promesse visant à permettre à tous de saisir les opportunités qu'offre le digital, MTN Bénin lance sa nouvelle gamme de téléphones intelligents accessibles à tous.

Aujourd'hui, posséder un smartphone n'est plus un luxe, mais une nécessité. C'est l'outil qui permet de communiquer, de travailler, d'apprendre, d'entreprendre et de rester connecté au reste du monde.

Malheureusement, d'après les statistiques, 48% de la population n'est pas connectée et ne dispose pas de téléphone portable.

Conscient du pouvoir de la connexion pour transformer des vies, mais aussi du coût des téléphones pouvant constituer un obstacle pour de nombreux ménages, MTN Bénin a encore innové en répondant à un besoin crucial des Béninois, afin de favoriser le progrès collectif.

Notre engagement à travers « Smartphone pour tous » vise à :

- Rendre accessible des téléphones modernes à coût réduit,
- Offrir aux Béninois la liberté de choisir leur smartphone et l'acquérir à leur rythme. Selon le modèle sélectionné, ils peuvent l'obtenir grâce à un paiement journalier de **400 FCFA minimum**
- Faciliter l'accès à internet mobile et aux services digitaux,
- Encourager l'inclusion numérique en donnant à chacun les moyens de bénéficier des opportunités du digital.

Cette initiative traduit la vision de MTN Bénin et concrétise la promesse de la campagne « TOUT DONNER ENSEMBLE ».

Quel impact sur la vie de nos populations et pour le Bénin

A travers cette innovation, MTN Bénin souhaite réduire la fracture numérique, aider les Béninois à réaliser leurs rêves, rapprocher les citoyens de leurs familles.

Conclusion

En lançant « Smartphone pour tous », MTN Bénin fait plus que vendre des téléphones, l'entreprise contribue ainsi à l'élan de développement du pays.